

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. ren

Miércoles 07.03.2018

Renuncias y nombramientos

Nombramiento del nuncio apostólico en Líbano

Nombramiento del obispo auxiliar de San Carlos (Brasil)

-

Nombramiento del nuncio apostólico en Líbano

El Santo Padre ha nombrado nuncio apostólico en Líbano a S.E. Revma. Mons. Joseph Spiteri, hasta ahora nuncio apostólico en Costa de Marfil.

-

Nombramiento del obispo auxiliar de San Carlos (Brasil)

El Santo Padre ha nombrado obispo auxiliar de la diócesis de San Carlos (Brasil) al Rev.do Eduardo Malaspina, del clero de la misma diócesis, hasta ahora vicario general y párroco de "São Nicolau de Flüe" en São Carlos, asignándole la sede titular episcopal de Pupiana.

Revdo. Eduardo Malaspina

El reverendo Eduardo Malaspina nació el 12 de julio de 1967 en Tabatinga, diócesis de São Carlos. Asistió al curso de Filosofía en el Seminario Diocesano de São Carlos (1985-1987) y el de Teología en la Pontificia Universidad Católica de Campinas (1988-1991). Se especializó en Filosofía en la "Facultad Claretiana" de Batatais, en Teología pastoral en la Universidad Católica de São Paulo y en Ciencias de la Comunicación en la Universidad Pontificia Salesiana de Roma. Además, asistió al curso de Periodismo en la Universidad *Sagrado Coração* de Bauru.

Fue ordenado sacerdote el 13 de diciembre, 1991 para la diócesis de São Carlos, en la que ocupó los

siguientes cargos: Vicario parroquial de " *Nossa Senhora do Patrocínio* " en Jaú (1992); administrador parroquial de " *Nossa Senhora Aparecida* " en Américo Brasiliense (1992-1999); secretario diocesano de pastoral y luego coordinador diocesano de pastoral (2000-2008); miembro del Consejo Presbiteral por tres mandatos; profesor del Seminario Preparatorio y del Seminario de Filosofía de la diócesis y canciller.

Actualmente es vicario general (desde 2017), párroco de " *São Nicolau de Flüe* " en São Carlos (desde 2001) y miembro del Consejo Presbiteral y del Colegio de Consultores.
